

Di. 29.04.2014

Seit 25 Jahren an der Spitze

Der Tennisclub Meinhard feiert Jubiläum und ehrt die acht Gründungsmitglieder



Die langjährigen Mitglieder haben den Tennisclub Meinhard zu dem gemacht, was er heute ist: Als Dank und Anerkennung überreichte Vorstand Inge Eselgrimm (links) auf der Jubiläumsfeier ein Fläschchen Wein.

Foto: Weber

GREBENDORF. Vor 25 Jahren wurde in Grebendorf der Tennisclub Meinhard gegründet, der heute zu den leistungsfähigsten Clubs der Region zählt und sechs erfolgreiche Mannschaften stellt. Darunter sind zwei Jugendmannschaften, denn die Nachwuchsförderung ist eine wichtige Säule des Erfolgs des Clubs. Seit 2009 leitet Inge Eselgrimm die Geschicke

mit Ralf Wiesmann als zweitem Vorsitzenden an ihrer Seite.

Zur Jubiläumsfeier, zu der sich der Club und seine Anlagen mit einem Tag der offenen Tür präsentierte, gratulierten zahlreiche Gäste, darunter der Landtagsabgeordnete Dirk Landau. Inge Eselgrimm und Ralf Wiesmann ehrten die langjährigen Mitglieder, die

den Tennisclub Meinhard zu dem gemacht haben, was er heute ist und ihn weiterhin unablässig unterstützen.

Als Gründungsmitglieder wurden geehrt: Horst Berghöfer, Stefan Berghöfer, Wolfgang Fischer, Siegfried Furchert, Theodor Leyhe, Dieter Möller, Erhard Nießner und Gerd Pfister. Seit 25 Jahren sind ebenfalls mit dabei: Sebas-

tian Bode, Reinhold Hoßbach, Jürgen Krum und Theo Neusüß. 20 Jahre im Verein sind: Ehri von Nobbe, Reinhard Rost, Carsten Schäfer, Michael Suckow. Für ihre 10-jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Lukas Groß, Iris, Larissa, Sarah und Thorsten Knappmeyer, Maxilian, Renate und Uwe Kößler, Christa Leyhe und Lisa-Marie Strauß. (kw)